

Pero en fin, sea el que sea, la cosa muy mal se halla tanto si es asunto serio como si es una bromada.

Por lo tanto, es necesario que vuelvan a ser más largas las sesiones, porque entonces, veremos la cosa clara y podremos distinguir, y escuchar la gran palabra de aquellos hombres tan duchos y oradores de fama, que dentro del Consistorio nos pueden dar buena lata.

CANARIO.

Pensamientos

La primera necesidad del alma, es el Amor a la patria; por él vivimos y a él vamos, porque este amor tiene los atractivos de un cielo de bienestar. El buen ciudadano encuentra placer y se deleita con el amor a su patria.

Luchar por la Libertad, dedicarle toda la voluntad, amarla locamente, morir por ella, es el mayor de los gustos, la más verdadera de las dichas, la suprema felicidad, la vida. Pero destruye toda ventaja de libertad, pasar tanto tiempo sin las garantías de poder hablar, como se desea.

**

NOTAS

Continuar hilando.—En la convocatoria que el señor Lerroux dirige a sus correligionarios, para que acudan a la Asamblea Municipal Republicana que se ha de celebrar en Zaragoza los días 9, 10 y 11 de Febrero próximo, se lee la siguiente frase:

«Hay que buscar el cabo del hilo roto, y continuar hilando.»

¿Si querrá decir con esto que hay que hilar otra red para cazar incautos revolucionarios y continuar haciendo revoluciones como las que vienen revolucionando los unionistas republicanos?

En lo que estamos conformes, es en lo de continuar hilando ó dando hilo... a la revolución.

Subasta.—El Juzgado de primera instancia de este partido anuncia la subasta de las fincas siguientes:

1.^a Una casa situada en la plaza dels Cabrits, de esta villa, número 5, la que se compone de bajos y dos pisos, y ocupa una extensión de 90 metros cuadrados; valorada en 10,000 pesetas.

2.^a Otra casa situada en la calle de Santa Apolonia, de la misma villa, número 22, compuesta de bajos y un piso, y un pequeño patio detrás de ella. Ocupa la casa una superficie de 51 metros cuadrados, y el patio de 110; valorada en 2,400 pesetas.

3.^a Una pieza de tierra situada en los términos de dicha villa y en Llisá de Munt, plantada en su mayor parte de viña y olivos, de cabida 1 hectarea, 77 áreas y 49 centeareas. Esta finca está en parte cruzada por la carretera

que termina en La Ametlla; valorada en 3,750 pesetas.

4.^a Otra pieza de tierra cultivo secano situada en el término de La Roca, de 61 áreas y 20 centiáreas; valorada en 750 pesetas.

5.^a Otra pieza de tierra, también cultivo secano, radicada en el propio terreno, y punto conocido por Vallderiolf, de cabida unas 61 áreas y 20 centiáreas; valorada en 1,500 pesetas.

Remate, el 29 del actual, a las diez y media.

Remachacando el clavo.—Por rumores que circulan, nos hemos enterado de que el industrial que entró bocoyes de vino que no aparecen registrados en la Administración de consumos, expuso a la comisión encargada de esclarecer el hecho, que él pagó por derechos de aquella entrada 35 duros al Sr. Torras, cuentadista que era del Administrador Sr. Tardá.

Ni negamos ni afirmamos tal rumor porque bien podría ser cierto si recordamos que en otra ocasión el citado Sr. Torras envió un cabo de guardas a cobrar 7 duros de un contrato consumero que había estipulado con un industrial de extra radio y el señor Tardá y cuya cantidad tampoco resulta ingresada.

Hágase luz, Sres. de la Comisión de consumos, hágase luz y que se acabe el jaleo.

Ruego al señor Alcalde.—Saludable campaña sería la de nuestro digno alcalde señor Estrada si pudiese en práctica oportunas medidas para perseguir no sólo las adulteraciones ó sofisticaciones de los alimentos, si que también castigase las infracciones que por falta de peso incurran los vendedores y comerciantes de mala fe.

Duro con ellos señor Alcalde y recibirá los plácemes de la opinión pública.

Desde Palou.—Nos comunican del vecino pueblo de Palou que desde que ha tomado posesión de aquella Alcaldía D. Antonio Mayol descendiente del Sr. feudal de allí, reina contra el mismo una gran efervescencia á consecuencia de las muchas extralimitaciones que comete, pues no contento con haber encargado al Conserje de la Camama Agrícola de esta villa el cargo de Secretario de aquel Municipio, impone á su antojo algunas demasías contra los vecinos pacíficos que no quieren rendirle homenaje, con lo cual dicho está que la permanencia de dicho Sr. Mayol en la Alcaldía ha de traer varios conflictos en aquel vecindario.

Entre varios vecinos de aquel pueblo se agita la idea, á seguir en esta actitud el Alcalde, de acudir en queja al Gobernador de la provincia y formular algunas denuncias contra aquél.

Cultura política.—Se está organizando una serie de conferencias político-sociales que se darán en el Centro Republicano Federal de la calle de Corró en esta villa.

Oportunamente se anunciará el día en que darán principio tan interesantes veladas, las que es de esperar se verán muy concurridas.

En "La Unión Liberal".—La función que se celebró en el teatro de esta sociedad el sábado próximo pasado, vióse poco concurrida debido á lo desapacible de la temperatura y frío vendaval que dominaba. No obstante la escasa concurrencia, los actores y cantores cumplieron bien y fueron aplaudidos, en especial la simpática compatriota Srita. Sagrera que cantó con mucha afinación y sentimiento, acompañada al piano por el distinguido profesor señor Rodoreda.

Mañana domingo á las 9 de la noche, la misma compañía pondrá en escena el drama catalán en dos actos *El Pati blau* y la divertida comedia *La estació de la Granota*.

Los socios gozarán de entrada libre.

Poesía recibida.—Hemos recibido una muy carrilera *Lira romántica*, bastante bien atinada y de todo punto morrocotuda.

Queda en cartera, esperando turno. Agradecemos el envío.

ADMINISTRACIÓN DE CONSUMOS

Importe de lo recaudado durante la primera quincena del corriente mes de Enero.

Día 1, 53'93 pesetas.—Día 2, 233'06.—Día 3, 274'75.—Día 4, 163'64.—Día 5, 433'45.—Día 6, 92'24.—Día 7, 61'35.—Día 8, 248'78.—Día 9, 348'98.—Día 10, 377'44.—Día 11, 167'33.—Día 12, 209'59.—Día 13, 333'93.—Día 14, 98'52.—Día 15, 276'18.—Total, 3373'17.

El Administrador.

Juan Canal.

PRECIOS MEDIOS DEL ÚLTIMO MERCADO

Candéal (Xexa), 16 ptas.—Candéal (Forment), 15.—Centeno (Segla) 13'50.—Ordi 11.—Avena (cibada), 8.—Maíz (Blat de moro), 14'50.—Sorgo (Meuca), 15.—Judias (Mongetas), 29.—Garbanzos (Ciurons), 30.—Nueces 14.—Arvejon (Garrofins), 20.—Patatas 5.—Patatas inglesas 5'50.—Huevos (doce-na), 1'30.

LIRA ROMÁNTICA

Yo sé una concha
con una perla
que hay quien quiere obtenerla.

Como es bella
cual la estrella
la desca un letrado
que es un hereu hacendado,
pero á ella no le gusta
y su trato le disgusta.

Para conseguir la plaza de *argentero*,
no se puede ser miope, sino ingeniero.

CUPIDO.

Imp. de F. Cucurella, Corró, 9.—Granollers.